

# デイ・ライトで知らせよう・・・ 自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

## 釧路町 国道44号 トラックと正面衝突

### 乗用車の男性が重体

どちらかが対向車線はみ出し

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/10/16(水) 11:56

16日午前9時すぎ、釧路町仙鳳趾村近くの国道44号で、乗用車と大型トラックが正面衝突し、はずみでそれぞれの車が路外に飛び出しました。この事故で乗用車を運転していた男性が病院に運ばれましたが意識不明の重体です。大型トラックを運転していた男性にけがはありません。現場は片側1車線で、警察はどちらかの車が車線をはみ出し衝突したとみて、原因を調べています。

## 朝7時 散歩のために、自宅を出たところ

83歳男性、軽トラにはねられ重体

◇朝、住宅街を散歩する人は、車道を歩いている人もいるので、注意しましょう◇

2019/10/16(水) 10:50

16日午前7時ごろ、兵庫県の市道で、歩いていた近くの男性(83)が、軽トラックにはねられ、全身を強く打つなどして意識不明の重体。警察は過失運転致傷の疑いで、車を運転していた男性(41)を現行犯逮捕した。同署によると、男性は散歩のために自宅を出たところだったという。

## 横断歩道を歩いていた女子大学生をひき逃げの疑い

無職の65歳男性を逮捕

女子大学生は、頭や両足を骨折する重傷

「私用があつて優先した」

◇「私用があつて優先した」 そんなことが理由になるか！◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2019/10/16(水) 11:55

15日朝、新潟県の県道で横断歩道を歩いていたの女子大学生(18)を車ではね、そのまま逃げた疑いで、警察は16日未明、無職の男性(65)を逮捕した。女子大学生は頭や両足を骨折する重傷だが、命に別状ないという事だ。調べに対し、容疑者は容疑を認め、「私用があつて優先した」などと話しているという。